

Die Minigärtner:innen bei der Stadtgärtnerei in Winnenden

16. März 2023

An diesem Donnerstag treffen sich die Minigärtner:innen bei der Kläranlage am Zipfelbach in Winnenden. Frank von der Stadtgärtnerei zeigt uns das Areal. Hier befinden sich Gewächshäuser in denen schon die ersten Pflanzen wachsen. Diese werden im Frühling in den Einkaufsstraßen und an Brücken in Blumenkübel gepflanzt, dass es in Winnenden überall blüht und hübsch aussieht. Auch stehen hier die ganzen Maschinen, die für die vielseitige Arbeit der Stadtgärtnerei benötigt werden. Aufsitzrasenmäher, Streumaschinen für den Winterdienst, Maschinen für die Sportplatzpflege, Bagger und so weiter. Die Minigärtner:innen dürfen heute eine Kirschlorbeerhecke schneiden. Endlich kommen die Gartenscheren zum Einsatz. Die abgeschnittenen Zweige werden für Dekorationszwecke zu Sträußen gebunden. Die Stielenden müssen schräg angeschnitten werden, sodass die Oberfläche für die Aufnahme von Wasser größer ist und die Zweige in einer Vase einfacher „trinken“ können. Die Minigärtner:innen finden: Hecke schneiden ist absolut in „Mode“. Und so wird es am Ende richtig stressig die Bündel zu binden und alles sauber wieder aufzuräumen. Zur Belohnung gibt es ein Topfpflänzchen auf die Hand, an der tatsächlich alle Fingerlein noch dran sind.



